

## Informe sobre el viaje a Tirana, Albania, con motivo de la Conferencia Parlamentaria sobre "La Legislación y Política para la Juventud Europea" celebrada los días 19 a 21 de septiembre de 2022

Los días 19 a 21 de septiembre de 2022 tuvo lugar la Conferencia Parlamentaria sobre "La Legislación y Política para la Juventud Europea", a la que asistió una delegación de la Cortes Generales integrada por los diputados, Excmo. Sr. D. Omar Anguita Pérez (Grupo Socialista) y Excmo. Sr. D. Diego Movellán Lombilla (Grupo Popular en el Congreso), por los senadores, Excmo. Sr. D. Francisco Díaz Muñoz (Grupo Parlamentario Socialista) y Excma. Sra. Dª. Rosa María Arza Rodríguez (Grupo Parlamentario Popular en el Senado), por el Letrado de las Cortes Generales, Ilmo. Sr. D. Francisco Javier de Piniés Ruiz y por las intérpretes, Sra. Dª. Cristina García Ohlrich y Sra. Dª. Susana Tahoces Bastida.

La Conferencia tuvo lugar en la sede del Hemiciclo del Parlamento de Albania.

## Lunes 19 de septiembre.

La Delegación parte de Madrid y llega al Aeropuerto Internacional Madre Teresa de Tirana y se traslada, acompañado por el Embajador de España en Albania, Excmo. Sr. D. Álvaro Renedo Zalba, al Hotel Internacional de Tirana.

El mismo lunes 19 de septiembre la Delegación acude a la cena ofrecida por la Sra. Lindita Nikolla, Presidente del Parlamento de Albania, en el restaurante Vila 31.

## Martes 20 de septiembre.

A las 10 de la mañana comienza la Conferencia con el discurso de la Sra. Presidente del Parlamento de Albania, con el que incide en la importancia de la participación de los jóvenes en los asuntos políticos.

Tras la intervención de una Ministra del Consejo de Ministros de Albania, toma la palabra el Comisario Europeo de Trabajo y Derechos Sociales, Sr. Nicolas Schmit. Durante esta sesión, en la que actúa como moderador el Sr. Arben Pëllumbi, Presidente de la Comisión de la actividad productiva, comercio y medio ambiente, intervienen, entre otros participantes, la Sra. Delara Burkhardt, miembro del Parlamento Europeo, y el Sr. Jovan Jauleski, miembro del Parlamento de Macedonia del Norte.

Terminada la sesión, el Embajador de España en Albania ofrece un almuerzo en su residencia a la Delegación de las Cortes Generales.



La segunda sesión comienza a las 15:00 horas y trata sobre "Un futuro común: los jóvenes como agentes del cambio social, la conectividad, la amistad y la paz". En esta sesión actúa como moderador el Sr. Knut Fleckenstein, ex miembro del Parlamento Europeo, e intervienen el Sr. Lavdrim Krashi, miembro del Grupo de Jóvenes Parlamentarios, la Sra. Ina Zhupa, miembro del Grupo de Jóvenes Parlamentarios, la Sra. Dafina Peci, Directora Ejecutiva del Consejo Nacional de la Juventud, y la Sra. Aspasjana Kongo, Coordinara General de "Tirana Capital Europea de la Juventud 2022".

La tercera sesión, comenzada a las 16:45, es moderada por la Sra. Erisa Xhixho, miembro del Parlamento de Albania, e interviene, entre otros, el Sr. Eduard Shalsi, Presidente de la Comisión de Economía y Finanzas.

La Delegación acude, a continuación, a una recepción ofrecida por el Alcalde de Tirana, Sr. Erion Veliaj en el Ayuntamiento de Tirana.

## Miércoles 21 de septiembre.

La delegación emprende su regreso a España.

Congreso de los Diputados, 7 de octubre de 2022. Francisco Javier de Piniés. Letrado de la delegación española